

SüdWestStrom

Ausschüttung an Stadtwerke

[20.02.2014] Die Südwestdeutsche Stromhandelsgesellschaft (SüdWestStrom) schüttet die Überschüsse der Regel- und Ausgleichsenergieumlagekonten an die am Portfolio-Pool teilnehmenden Stadtwerke aus.

SüdWestStrom schüttet nach eigenen Angaben die Überschüsse der Regel- und Ausgleichsenergieumlagekonten ohne Abzüge an die am Portfolio-Pool teilnehmenden Stadtwerke aus. Die Marktgebietsverantwortlichen NetConnect Germany (NCG) und Gaspool hatten die Auszahlung von Überschüssen an die Bilanzkreisverantwortlichen angekündigt. „Die angekündigten Überschüsse der Bilanzkreisnetzbetreiber der letzten Monate geben wir direkt an unsere Stadtwerke weiter“, sagt Daniel-Klaus Henne, Geschäftsführer Energiewirtschaft von SüdWestStrom. Die Umlagekonten für Regel- und Ausgleichsenergie weisen für die Umlageperiode April bis Oktober 2013 einen Überschuss von insgesamt rund 460 Millionen Euro auf. Das Modell einer gebündelten Gasbeschaffung mache kommunale Energieversorger stärker. „Wieder einmal können wir belegen, dass Stadtwerke von unserem gemeinsamen Kooperationsmodell direkt profitieren“, so Henne weiter. Über 80 Stadtwerke beschaffen Erdgas über den Portfolio-Pool von SüdWest- Strom. Im Gaswirtschaftsjahr 2012/2013 wurden rund 18 Terawattstunden über die Beschaffungsplattform abgesetzt.

(ma)

Stichwörter: Unternehmen, SüdWestStrom, Gaspool, NetConnect